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～先輩方から会員へのメッセージ（一部抜粋）～ 

・会員拡大についてはどこの団体も同じ課題をもっていると思います。 

ぼちぼち広報していきましょう。必要なおしごとですから、続いてほしいです。 

・「私は要約筆記が大好き」という人が多くなりますように。 

・聴覚障がい者の方たちには無くてはならない人であり、重要な役目を担っていくことになると 

思いますが、やりがいのあることです。楽しく学習をしながら、続けていって欲しいと思います。 

・ボランティアとしても活躍してください。 

・テレビ等では手話がよく写っていますが、もっと要約の場面が写ると、周知されるのでは 

ないかと思いました。 

・続けることが大切だと思います。やめた人がこんな生意気なことを言ってすみません。 

・今後もず～っと続いて、会が利用者さんに要約筆記を提供できるよう願っています。 

・常に謙虚で、他人を思いやる気持ちを大切に。静かに技術力も高めてください。 

・どうぞ頑張ってください。 

～現役会員からのメッセージ（一部抜粋）～ 

・30 周年記念食事会に創立時の方々がおみえになるほど、愛された集まりなのだと思いました。 

これからも良き集団でありたいと思います。 

・先輩方の歴史を受け継いで、未来へつなげていけるように頑張ります。 

・いつでも帰れる家族みたいな雰囲気がありがたいです。 

・アットホームな雰囲気の「陽ざしの会」に加入出来て、うれしく思います。30 年の歴史を 

受け継いでいける様頑張っていきます。 

心温まるメッセージをありがとうございました。 

すべてご紹介できず申し訳ありません。 

～ご欠席の先輩方からメッセージ（一部抜粋）～ 

・30 周年にもなるのですね。永年活動を重ねられている皆様に深く敬意を表します。 

 要約筆記に助けられる方も多数おられます。これからも御活躍祈念申し上げます。 

・「陽ざしの会」設立 30 周年おめでとうございます。貴会のますますのご発展をお祈りいたし 

ます。大分を出て 13 年になりますが、大分での思い出が一番の宝物になっています。 

・この度は「陽ざしの会」30 周年を迎えられ本当におめでとうございます。私も歴史の 1/3 程 

 在籍したことを懐かしく思い出しております。 

ご多忙の中参加いただいた先

輩方、そして記念食事会に向

けて様々な場面でご尽力いた

だいた会員の皆さん、本当に

ありがとうございました。

（役員一同） 
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初 代  中嶋宏子様 

第 2代  加藤なつこ様 

第 3代  安部慶子様 

第 4代  児玉幸代様 

第 5代  河野キヨ様 

第 6代  森﨑裕香子様 

第 7代  津田文子様  現会長 小寺淑子 

歴
代
会
長
ご
紹
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写真で振り返る「陽ざしの会」 

「太陽のようにあたた

かく」という願いをこめ

て昭和 63年 4月、要約

筆記奉仕員養成講座の

第 1期生 52人で結成 

着物姿で通訳を

されている方も 

平成 2年 平成１８年 OHPでの 

大会派遣 

平成 20年 平成 19年 平成 21年 

パソコン要約筆記講習の様子 

梨
狩
り
と
言
え
ば
日
野
さ
ん 

毎
年
お
世
話
に
な
り
ま
し
た 

「陽ざしの会」は、 

まだまだ発展中 

よろしくお願いします 

広
報
誌
の 

変
遷 

記念すべき第 1号 

平成3年6月13日 

カラー版の発行に 

平成24年6月16日 

厚生労働大臣からの表彰状 

創刊当初から 

現在も続いている「ぶんご

梅」、記念の 1回目は現会員

でもある池邉さんの担当で

した 

当初は「縦書き」で

筆記されていたそ

うです 

たくさんのメンバーが障スポ 

全国大会の場で活躍しました 

 


